
 
 

 

 

 

La lettre g se prononce : 

[g] 

- Quand il y a un a, un o, un u ou une consonne après le g. 
 gant, gouverner, figure, chagrin , sanglot. 
 Il peut y avoir « gg » :  toboggan 

 
 

[j]  
- Quand il y a un e, un i, ou un y après le g. 

 bougie, sauvage, gymnase. 

- Avec un « e » après le g   devant un a ou un o 
 un geai, une orangeade, nous mangeons 

 
 

La lettre g peut ne pas se prononcer à l’intérieur ou à la fin 
d’un mot. 

 long, doigt, sang 

g rappelle alors une famille de mots ou sert à former le féminin. 

 

 

La lettre G  O11 

 

http://docspourpe.eklablog.com/ 


